



MUSEO SEFARDI

Varia



las cuentas de la Asociación, se propusieron las nuevas líneas de actuación en el futuro: publicidad del Museo, captación de socios, adquisiciones, actividades culturales, etc.

Durante la celebración de la Asamblea Extraordinaria, se presentó la primera obra adquirida con los fondos de la Asociación y de la que informamos en portada.

SEFARAD 92

El Museo Sefardí de Toledo ha recibido del Ministerio de Asuntos Exteriores a través del Director General de Relaciones Culturales y Científicas la propuesta de participar en el comité científico que preparará la exposición «Los judíos de la España medieval» que el grupo de trabajo Sefarad 92 ha organizado en el marco de las conmemoraciones del 5.º Centenario.

Asimismo ha recibido el anteproyecto que sobre la misma ha elaborado la Dra. D.ª Elena Romero, del C.S.I.C., que forma parte de dicho comité.

* * *

En el pasado mes de septiembre se recibió en este Museo la visita de Michele Bokobza, directora nacional de los Friends of Akim USA, Inc, y de David Silber, acompañados de ilustres miembros de la Real Fundación Toledo, quienes preparan con las autoridades civiles y religiosas de la ciudad un acto ecuménico al que está pensado asistan un número no menor de diez mil visitantes judíos con motivo de los actos a celebrar en Toledo como capital de Sefarad 92.

* * *

La Nederlandse Omroepprogramma Stichting, acompañados de D.ª Vicky Mas, visitaron a los conservadores del Museo Sefardí, para solicitar su colaboración en el rodaje de un vídeo con motivo de los actos del 92.

Presentación de las nuevas piezas del Museo Sefardí adquiridas por el Ministerio de Cultura y la Asociación de Amigos del Museo Sefardí

El 20 de julio en la sala de conferencias del Museo Sefardí y con la asistencia del Gobernador Civil de Toledo y Delegado del Gobierno Excmo. D. Pedro Valdecantos y el presidente de la Asociación de Amigos del Museo Sefardí, se presentó a los medios de comunicación de esta ciudad, las nuevas piezas incorporadas a los fondos de este Museo Sefardí procedentes de adquisiciones realizadas por el Ministerio de Cultura y de donaciones realizadas por miembros de la

Asociación de Amigos del Museo Sefardí.

Asambleas ordinaria y extraordinaria de la Asociación Amigos del Museo Sefardí

El día 26 de octubre se celebraron las Asambleas Extraordinaria y Ordinaria de la Asociación de Amigos del Museo Sefardí, de acuerdo con lo previsto en sus Estatutos. En la primera se constituyó la Junta Directiva, se propuso la declaración de la Asociación como entidad de utilidad pública, la integración en la Federación de Asociación de Amigos de los Museos y la realización de un programa de actividades culturales para el próximo año.

En la Ordinaria, se aprobaron